

追分高校です 52



学習成果発表会

1月末に実施された学習成果発表会は、選択授業の学習成果発表の場。照明や音響、司会進行などすべて3年生で運営する。6種類の選択授業のうち4科目の学習成果が1、2年生や保護者、地域の教育関係者を招いて発表された。

「家族のような団結力を見てください」中崎凌君の開会挨拶の後、「千と千尋の神隠し」などのピアノ演奏。パソコンを駆使して作った動画作品の上映。手話での自己紹

介と絵手紙や点字の実習、地域の幼稚園児や小学生との交流や、ハート苑・ぼっぽ苑等、地元の福祉施設訪問の様子を映像とともに紹介。29回の調理実習の映像や、手作りのチョコブラウニーを会場に配つて学習成果を味覚でもアピールした。

終了宣言をした3年生代表の高橋裕斗君は、「仲間や今まで携わってきたすべての人に対する感謝したい。これから追い高を支えていくのは君たちだ」と後輩たちへエールを送った。

「施設訪問を通して、おじいちゃん、おばあちゃんを笑顔にできるって素敵。地域との交流を通した学びが伝わった」「動画作品は、発想がユニークで個性的。細かい動きまでしっかりと表現されていてリアルだった」「気がつけば息をするのも忘れるほど、演奏する姿に集中。演奏経験がなくともここまで弾くことができる姿に胸を打たれた」「挑戦する大きさ」を先輩方は教えてくれた。と、後輩たちは感想を寄せた。

→手話での自己紹介
ピアノ演奏で「千と千尋の神隠し」
を披露 ←



ロビーコンサート ボランティア

2月6日に行われたロビーコンサート、アイスキャンドルとコンサートのタベで、追高生はアイスキャンドル作りと会場設営、キャンドルの設置と点火作業、コンサート進行の司会アナウンスのボランティアとして参加。「追高生が手伝ってくれて、本当に助かった。来年も頼むよ!」米田実行委員長の言葉に追高生も大きくうなづいていた。



開演前にアイスキャンドルを設置

▶皆さんのご意見をお寄せください◀

北海道追分高等学校 (☎・FAX ⑤ 2555)
〒 059 - 1911 安平町追分本町 7 丁目 8 番地
ホームページをリニューアルしています。
ぜひ、ご覧ください。
【<http://www.oiwake.hokkaido-c.ed.jp/>】

追高=一人ひとりが主役の学校

追分高校は、少人数だからこそ、強い絆で結ばれた仲間と出会い、誰もが主役になれる学校です。

追分高校の教職員は、生徒一人ひとりをかけがえのない存在として認め、3年間かけて、自律した18歳に育て上げます。

追高=一人ひとりを伸ばせる学校